



Le Club Entreprises du Pays Rochefortais visite l'École de formation des sous-officiers de l'armée de l'air

mercredi 13 mars 2013, par [lpe](#)

Le mercredi 6 mars 2013, le « Club Entreprises » du pays rochefortais, présidé par Thierry Lesauvage, a visité l'École de formation des sous-officiers de l'armée de l'air (EFSOAA) sur la base aérienne 721.



Ce club, qui regroupe des acteurs économiques locaux, a découvert l'école au travers des exposés du général de brigade aérienne Olivier Taprest, commandant l'école, et du capitaine Romain Graizely, du centre des productions pédagogiques.

Une visite de l'escadron de formation à la maintenance aéronautique a en outre permis aux visiteurs d'entrer « dans le vif du sujet » et d'assister à certains travaux pratiques exécutés sur les avions d'instruction.

Cette rencontre a contribué à renforcer des liens entre l'EFSOAA et le pays rochefortais, déjà bien développés au travers des partenariats en place notamment avec le lycée Marcel Dassault et la Sogerma.

La visite a également été l'occasion pour Jean-Louis Frot, 1er vice-président du Conseil général, d'évoquer les projets de développement des activités implantées sur l'aéroport de Saint-Agnant.

Plus sur le club : www.cepr17.com



A propos :

La base aérienne 721 est le premier employeur de Charente-Maritime.

Elle emploie 3 700 personnes (1 600 cadres permanents, 2 100 élèves et stagiaires en présence moyenne instantanée).

Elle constitue un poids économique important (services non marchands) de près de 60 M€.

La base aérienne est l'un des principaux recruteurs dans le bassin d'emploi charentais.

Plus : www.efsoaa.air.defense.gouv.fr